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Compte rendu – Session de travail du mardi le 19 février 2019 

Compte rendu de la session de travail tenue par les membres du Conseil de la Ville de Trois-Rivières le 19 février 2019 en présence des journalistes dans la salle de la Commission permanente de ville 
de Trois-Rivières situé au 1325 de la place de l’Hôtel-de-Ville à Trois-Rivières (Québec). 

 

Sont présents les membres suivants : M. François Bélisle, Mme Ginette Bellemare, Mme Maryse Bellemare, M. Dany Carpentier, M. Michel Cormier, M. Daniel Cournoyer, M. Claude Ferron, M. Pierre-
Luc Fortin, Mme Mariannick Mercure, M. Pierre Montreuil, Mme Valérie Renaud-Martin, M. Denis Roy, Mme Sabrina Roy et M. Luc Tremblay.  
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 Points à l’ordre du jour et questions diverses  

Sujet 

Précisions / Discussion 

Des questions sont posées sur les points 1, 2, 4, 5, 6, 22, 29, 46, 48 et 65. 

Quant au point 29 portant sur l’utilisation à une fin autre que l’agriculture d’une partie des lots 1 306 982, 1 306 991, 1 307 353 et 4 492 701 du cadastre du Québec: M. Bélisle se dit en 
désaccord avec le projet de sablière étant donné les inconvénients reliés à ce type d’activité.   

Affaires nouvelles: 

68. Modification du contrat 6000-15-073D-02 adjugé le 3 juillet 2017. 

69. Colloque « Carrefour action municipale et familles » en 2020. 

70. Désignation d’un représentant sur le Comité consultatif et sur le Comité directeur créés dans l’entente sectorielle pour le développement de l’agriculture et de l’agroalimentaire en 
Mauricie. 

 

Décision   s/o                       

Responsable de l’exécution s/o                       

Échéancier / suivi        s/o                       

Qui est arrivé ou a quitté pendant ce point (élu) – heure : s/o                       

 

Documents remis, discutés, projetés ou écoutés : s/o                       
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Retour sur la mission en Colombie-Britannique – Vision zéro  

Sujet 

Précisions / Discussion 

M. Claude Ferron et Mme Mariannick Mercure font une présentation afin de partager les connaissances acquises et l’expérience vécue lors de leur présence au colloque sur Vision zéro 
qui s’est tenu à Surrey en Colombie-Britannique les 8 et 9 février 2019, à savoir : 

Les grands axes de Vision zéro : 

- Fondements éthiques; 
- Fondements organisationnels; 
- Fondements analytiques. 

 
Les projets particuliers : 
 
-     Écoles sécuritaires et actives; 
-     Rues et quartiers conviviaux; 
-     Quelques aménagements (Vancouver). 
 
Ils proposent d’inviter un représentant du MTQ sur le comité de la circulation. De plus, ils suggèrent de privilégier le croisement des données hospitalières sur les données policières 
relativement aux blessés graves. 

 

Décision   s/o                       

Responsable de l’exécution s/o                       

 

Échéancier / suivi : s/o                       

Qui est arrivé ou a quitté pendant ce point (élu) – heure : s/o                       

 

Documents remis, discutés, projetés ou écoutés : Power point 
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Sujets de la mairesse suppléante  

Mme Ginette Bellemare 

Sujet 

Précisions / Discussion 

Il y a lieu de nommer un représentant sur le Comité consultatif et sur le Comité directeur créés dans l’entente sectorielle pour  le développement de l’agriculture et de l’agroalimentaire en 
Mauricie. M. Pierre-Luc Fortin sera nommé pour y représenter la Ville 

 

Décision : sujet à ajouter aux affaires nouvelles de la séance de ce soir le 19 février 2019. 

 

Responsable de l’exécution : Me Yolaine Tremblay, greffière 

 

Échéancier / suivi : s/o                       

 

Qui est arrivé ou a quitté pendant ce point (élu) – heure : s/o                       

 

Documents remis, discutés, projetés ou écoutés : s/o                       
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Suivi des comités, compte rendu des présidents des commissions et informations diverses 

 

Sujet 

Comité de toponymie : M. Pierre-Luc Fortin soumet une proposition écrite (source : François Roy, membre du comité de toponymie, février 2019) sur la façon de faire pour l’organisation 
d’une activité politique suite à l’attribution d’un toponyme. 

 

M. Pierre Montreuil félicite et remercie la haute direction de la Ville qui a permis à Mme Maude Desrosiers, ingénieure à la Ville d’accompagner M. Claude Ferron et Mme Mariannick 
Mercure en Colombie-Britannique pour assister au Colloque sur Vision Zéro les 8 et 9 février 2019. 

 

M. Claude Ferron félicite et souligne la motivation et l’excellent travail effectué par les employés de la Ville lors des séances de consultation sur Vision Zéro. 

 

Décision : s/o                       

 

Responsable de l’exécution : s/o                       

 

Échéancier / suivi : s/o                       

 

Qui est arrivé ou a quitté pendant ce point (élu) – heure : s/o                       

 

Documents remis, discutés, projetés ou écoutés : document intitulé : Organisation d’une activité politique suivant l’attribution d’un toponyme (1 page). 

 

 
 
 


